

水之上

令和5年6月1日現在 児童数70名 P戸数47戸

令和5年12月14日発行



人権週間によせて

校長 船迫 光一



【校内人権コーナー】

学校の重要な行事に、人権週間があります。人権週間とは、世界人権宣言の趣旨と重要性を広く国民に訴えけるとともに、とても大切な人権尊重思想の普及高揚を図るための週間です。1948年の国際連合第3回総会において世界人権宣言が採択されたことを記念して、1949年に法務省と全国人権擁護委員連合会が、12月10日の人権デーを最終日とする12月4日から10日までを人権週間と定め、全国的にも啓発活動が実施されています。

水之上小学校では本年度、人権週間として11月27日(月)～12月1日(金)を設定しました。その具体的な取り組みとしては、11月29日(水)に人権教室を実施しました。1年生～3年生までは、人権擁護委員の方を講師にお招きして、いじめ問題について学びました。4年生～6年生は、リモートでSNSとの上手なつきあい方について講師の先生から学びました。この他には、人権標語を考えたり、お世話になった友達や先生にありがとうを伝える「ありがとうの花」(上記の写真)に取り組んだりしました。



【下学年の話し合い】

学校が人権教育で大切にしていることは、子供たちの人権感覚(人権が守られていることを感知しこれを望ましいと感じ、反対に人権が侵害されていることを感知しこれを許せないとする感覚)を磨き、人権意識(人権が大事にされていることを肯定し、逆に侵害されていることの問題性を認識して、人権侵害を解決せずにはいられないとする意識)を高めることにあります。人権感覚や人権意識が高まることで、よりよい仲間づくりやいじめの防止につながり、将来をたくましく生きる力となると考えます。



【人権標語と人権ポスター】

学校だけでなく、全ての人々が子供たちの人権を守り、人権を大切にするモデルとなることが必要だと言われます。ご家庭でもこの機会に是非、お子さんの人権が大切にされているか、大人がよいモデルとなっているか等、人権についてお子さんと一緒に考えてみてください。

自分に負けずに頑張った校内持久走大会

12月1日(金)、絶好のマラソン日和の中、校内持久走大会を開催しました。子供たちは、自身自身の目標に向かって一生懸命頑張っていました。子供たちの頑張る姿に勇気もらったひとときでした。当日は、保護者の皆様や地域の皆様、水之上こども園の園児のみなさんからの熱い声援を受け、参加した子供たち全員が最後まで一生懸命走り切ることができました。10人の子供たちが新記録を達成しました。温かい御声援やPTA体育部の皆様のコース内における立哨への御協力、誠にありがとうございました。



	1年	2年	3年	4年	5年	6年
男子1位	小田 奏斗	下ノ堀 蓮大	(新)北迫 瑠空	(新)野妻 修武	寺田 颯良	堀口 夢翔
女子1位	立山 絢渚	堀口 一花	(新)立山 絢萌	堀之内 彩心	高木 凜	(新)安山 蘭



【1・2年生】



【3・4年生】



【5・6年生】



【応援も頑張りました】

白山登山 (6年生)

11月24日(金)に白山登山を実施しました。6年生の子供たちは、往復とも友達と声をかけ合いながら、とても元気に登山を楽しんでいました。山頂では、白山神社参りをしたり、桜島や錦江湾等の眺望を楽しんだり、おにぎりを食べたりと楽しいひとときを過ごしました。今年度も地域の田原さん、赤塚さん、尾迫さん、川原さんに御協力をいただきました。また、保護者の方も多数御参加いただき、総勢29人で賑やかに登山をすることができました。



人権教室

11月27日(月)からの人権週間にちなんで、11月29日(水)に人権教室を開催しました。下学年は、人権擁護委員の方をお招きし、ビデオ視聴を基に、思いやりの大切さについて学習しました。上学年は、「NTT ドコモスマホ・ケータイ安全教室」をオンラインで受け、長時間利用の弊害などを学習をしました。

受賞おめでとう!



【第9回和田英作・和田香苗記念絵画コンクール】

プラチナ賞 3年：横山 蓮 5年：寺田 颯良
 教育長賞 2年：小森 子劉 6年：高木 勇一郎
 奨励賞 3年：永山 喜輝 6年：安山 蘭
 6年：堀之内 彩七

富士薔薇賞(学校賞) 水之上小学校

12月10日(日)に文化会館で表彰式があり、全員、立派な賞状をいただきました。入賞作品は、12月17日(日)まで文化会館に展示されています。ぜひ、鑑賞してみてください。

12月1日(金)は、お忙しい中、2学期最後の学級PTAや学校保健委員会等に御出席いただきありがとうございました。

2学期も残りわずかとなりました。子供たちが元気に2学期を終えることができるよう、保護者の皆様の御協力をよろしくお願いします。

すまいる学級

12月1日(金)にすまいる学級で「親子リース作り教室」を開催しました。今年度も親子で楽しくクリスマスに向けたリース作りをすることができました。とてもきれいなリースができあがりしました。



主な学校行事等の予定

9日(火) 第3学期始業式
 10日～17日 「いじめ問題」を考える週間
 13日(土) 土曜授業
 15日～19日 「かごしまをまるごと味わう」学校給食週間

15日～21日 元気な子週間
 16日(火) 移動図書
 16日～17日 鹿児島島学習定着度調査(5年)
 18日(木) 「は・は・は」の日 クラブ活動見学(3年生)
 23日(火) 子供といっしょに読書の日
 26日(金) 地震・津波対応避難訓練(5校時)
 31日(水) 仲良し体育(短縄大会)